
第１回全体委員会・第２回理事会～今後のＰＴＡ活動を考える会～ 

 

日時：令和５年 7月 11 日（火）10：00～12：00 

場所：２階 会議室 

出席者：36名（理事 31名、今後のＰＴＡ活動を考える会に 5名の保護者さまが参加して

くださいました） 

 

あいさつ：馬場校長より 

・７月３日～５日に行われた５年生の自然の教室について 

 成長を感じる３日間で、最後涙を流す先生もいた、 

・１学期本当によくがんばったので、目に見えてない所も褒めてあげてほしい 

 

連絡・報告 

学校から（染谷教頭より） 

・９/７(木)５時間目に学校保健委員会が３年ぶりに開催される 

 ＰＴＡ執行部、学年委員会、成人環境部、幅広い保護者の出席をお願いしたい 

・５年生の自然教室は、２日目には時間やマナーのルールを守ることが出来るようになった 

 これからも高学年としてひっぱっていってほしい 

 

執行部から 

（平川ＰＴＡ会長より） 

・今年度よりＰＴＡ加入非加入を選べるようになり、個人の意思を尊重することが出来るよ

うになったが、今まで通りの活動は出来なくなったことも多い 

・2学期から執行部の推薦委員会が始まるが、集めることが出来るのか疑問だ 

 執行部に入りやすいように、仕事を減らしていく必要がある 

  

ボランティアについて 

・子ども達の清掃が行き届かない箇所を清掃するボランティアを今後募集する 

 校舎内：教室前手洗い場・トイレ・廊下窓サッシ等 

 校舎外：除草・花壇のお手入れ 

 月曜日～金曜日の平日 9：00～12：00 の間、土日祝は校舎外作業のみ 

 不審者対策のために必ず作業前に毎回ＱＲコードを読み込んで受付をしていただく 

 

 

 



 

協議事項 

① 特別活動費の使途について 

・前回のアンケート結果は、1位：清掃関係（81.9％）、2位：子どものためのイベント（32.4％） 

 3 位：学校アプリ（20％） 

この中で 1位になっている清掃関係は衛生管理費を使用する 

今年度は 2位になっている子どものためのイベントに特別活動費を使用する 

→11/18 に土曜授業があるので、その後の時間で学校内で行う謎解きなどのイベントを業

者に依頼し行う 

 

 

② 今後の通学班編成について 

【アンケート結果】 

・「来年度も通学班で通いたい」という意見が過半数となった（約 68％） 

しかし、「来年度のＰＴＡ役員を引き受けられるか」については、引き受けられるは全回答

中 10 名（現執行部員を含む）だった 

・「通学班がなくなった場合はどうしたいか」には、友達や近くの子、兄弟と一緒に通いた

いが一番多かった 

 

【役員がいないから通学班編成が出来ないので、今後はどうするのか】 

＜通学班の代案として＞ 

・集合場所をつくる 

→混雑しないか心配、子どもでは時間管理ができない等の意見もあり 

・集合場所に集まらずに友人や兄弟と通う、保護者が送迎する、以前の通学班で通う、1人

で通うなどは各家庭で選択していただく 

・見守り活動の強化を図る 

→一斉登校を行うのはどうか、アンケートで挙げられた見守り場所の追加を検討する 

・見守り当番表の作成は廃止し、ＰＴＡホームパージにアップされた当番カレンダーフォー

ムへ 1日 1人分予約入力できるような仕組みを作る 

→予約が空いてしまう日があっても管理は行わない 

・見守り場所以外の「保護者の付き添い」を推奨する 

 

※次回 10 月 2日（月）の理事会で令和 6年度の通学班（編成をするか否か）を決定する 

 

第 3回理事会～今後のＰＴＡ活動を考える会～10月 2日（月）10：00～ 


